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ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO  
 

19 de octubre de 2022 
 
Día:      19 de octubre de 2022 
Hora:   1ª convocatoria 19:30h, segunda convocatoria 20:00h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 
 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín  
3. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina  
4. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixá  
5. Vicepresidente: Claude Fossez 
6. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco  
7. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro  
8. Promoción y formación: Maite Torres Romano  
9. Director Técnico: Roger Casal 
 
1. Marta Armisén: Administración 
 
El presidente da por comenzada la reunión a las 19:45, en primera convocatoria, con la asistencia de todos los 
convocados. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el siguiente…. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación de la redacción de el acta 19 de julio de 2022. 

- Se proponen unos cambios en la redacción de el acta, los cuales son recogidos por el secretario. 
Se procede al debate y a la votación del acta corregida que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba la redacción del acta por unanimidad. 
 

2. Calendario 2023 e ibéricos.  
- Se informa que la dirección técnica se ha puesto en contacto con la federación portuguesa (FPO) con 

el fin de llegar a un acuerdo en la fecha de los ibéricos que estaban pendientes de señalización.  
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 
 

- Se informa que se ha recibido por parte del club Veleta la solicitud de organización del CETO. Se 
significa que esta se sitúa en una fecha en la cual ya hay una prueba de otra especialidad y que 
según la norma establecida por esta federación ningún Campeonato de España debería coincidir con 
otra prueba. 
Se propone la opción de que cambie la fecha al ser coincidente con otra prueba la cual ya tenia 
aprobada su fecha por la asamblea. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
- Se informa que se ha recibido una solicitud de Trail-O por parte del club Imperdible para la 

organización de ésta el mismo fin de semana que tienen previsto organizar una prueba de Liga 
Española de Orientación de pie. 
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Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
- Se informa que se ha recibido una solicitud de anulación de prueba por parte del C.D. Rioja Alta 

Orientación “Rioja-O” del 29 de la Liga Española de Raid de Aventura. El secretario comunica a los 
asistentes que está en contacto con el Club y que la intención final de éste no es anularla, sino 
cambiar de población, ya que los pueblos donde inicialmente se iba a organizar y recibir apoyo 
económico se les ha denegado. 

- Se propone enviar a la CD este tema y el secretario llamará al responsable para ver si al final se anula 
la prueba o se cambia de ubicación. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
- Se informa que en la última reunión de esta junta se abrió un plazo para solicitud del CERA 2023, que 

solo se ha recibido una propuesta para la organización por parte de la FEXO. 
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 
 
3. Solicitud CTO. Mundo de Rogaine. 

- Se informa que hay un proceso abierto por parte de un club de solicitar el campeonato del mundo de 
Rogaine. 

- Que, aunque este no esta incluido dentro de la IOF, que por parte de la FEDO la intención es apoyar 
el proceso de solicitud. 

 
4. Normativa TIC.  

- Se presenta a la junta el documento final con las modificaciones sugeridas por la CD y realizadas por 
el director de TIC. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
5. Nombramientos delegado Asturias y Navarra.  

- Se informa que se han recibido los nombramientos de delegados y de estas comunidades, que se ha 
adjuntado las actas de confirmación por parte de los clubs de los diferentes territorios. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
6. Ajuste presupuesto 2022. 

- Se informa que se ha procedido a ajustar el presupuesto a la concesión que se ha recibido por parte 
del CSD en los distintos capitulados. Se presenta el citado ajuste. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada 

 
7. Igualdad. 

Se informa que se ha recibido una queja dirigida al gobierno vasco por la desigualdad en las categorías 
Open, ya que en estas no hay distinción de sexos a la hora de competir. Desde la federación se opina que 
son categorías de iniciación a la orientación y no de competición, pero de todos modos se va a trabajar a 
ver que se puede mejorar. 
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8. Solicitud de concesión distinción de Insignia Olímpica a Antonio Montoro. 
- El presidente toma la palabra para informar que se ha presentado la solicitud de la insignia Olímpica 

del COE para D. Antonio Montoro, presidente de la FADO, por su trabajo y dedicación durante muchos 
años a la orientación, tanto en su comunidad como a nivel nacional. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad. 

 
9. Informe CESA 2023. 

- El presidente toma la palabra para informar que se nos ha notificado la inclusión de la federación entre 
los organizadores de los CESA 2023, optando así a las diferentes subvenciones derivadas de esta 
concesión.  

- El director técnico informa que este se celebrara en julio y lo organizara la FCOC. 
 

10. Informe de subvenciones del año. 
- El presidente informa que en la mayoría de las subvenciones se ha recibido una mayor cantidad de 

dinero en la mayoría de las partidas que se ha solicitado al CSD. 
Al mismo tiempo informa que no se ha recibido la habitual subvención del 1%, ya que el CSD ha 
decidido destinarla en lo sucesivo a las federaciones de deportes olímpicos. 
 

11. Ruegos y preguntas. 
   

- El presidente da por concluida la reunión y se despide de los concurrentes agradeciendo su asistencia. 
 

                   Vº Bº El Presidente                                                  El Secretario General 

 

 

 
                Francisco Gómez Cobas              Antonio Jesús Carbonell Martín 
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